

Standardergebnis im Auswärtsspiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 24. März 2016 um 14:14 Uhr -



Die 5. Herren verliert ihr Samstagsspiel bei der Spvgg Oberkühltal/Alterkühl 2 mit 1:8. In den Doppeln errangen die Kombinationen Karin Gregori/Udo Stauer und Helga Wendling/Julian Huhn jeweils einen Satz, um dann im vierten Durchgang zu unterliegen. Die anschließenden drei Einzel gingen ebenfalls an die Gastgeber. Auch Udo (Foto) drohte sein erstes Einzel glatt in drei Sätzen zu verlieren und lag schnell mit 0:2 im Hintertreffen. Doch über den in der Verlängerung gewonnenen dritten Satz kämpfte sich der TuS-Spieler zurück und gewann mit 12:10 im fünften Durchgang. Der Ehrenpunkt für die Dichtelbacher war damit erzielt. Im Anschluss gingen mit 3:0 drei weitere Einzel an die Spielvereinigung, die folgerichtig mit 8:1 gewinnen konnte.